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OGGETTO: Approvazione verbali sedute consiliari. Ritiro. 
 

 
L’anno duemilasette il giorno diciasette del mese di gennaio alle ore 17,00 e seguenti in Canosa di 
Puglia, nella sede comunale e nella sala delle adunanze aperta al pubblico, si è riunito in 1^ convocazione, 
sotto la Presidenza del Sig. Pizzuto Michele e con la partecipazione del Segretario Generale, dott. 
Pasquale Mazzone. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
composto dal SINDACO        Francesco Ventola 
e dai CONSIGLIERI: 
 

1.   PIZZUTO   Michele    PRESIDENTE del CONSIGLIO    
2.   DI PALMA  Nicola     
3.   LOVINO   Fedele   17. DI SCISCIOLA   Roberto 
4. DI VIRGILIO  Sabino   18. SINESI    Tommaso 
5. CASIERI  Pasquale  19. D’AMBRA   Biagio 
6.   SPERANZA  Salvatore  20. MANTOVANO   Nicola 
7.   BUONO   Roberto  21. DI NUNNO   Saverio 
8.   CECCA   Virgilio    22. PATRUNO   Giovanni 
9.   SIMONE   Salvatore  23. COLASANTE   Giovanni Battista N. 
10. FORINO   Fernando  24. DI GIACOMO   Dario 
11. SACCINTO  Lucia Mariacristina 25. DI MONTE   Antonio 
12. CARACCIOLO  Gennaro  26. PRINCIGALLI   Vincenzo L. 
13. PRINCIGALLI  Francesco  27. DI FAZIO   Pasquale 
14. COLABENE  Vincenzo  28. BASILE    Pietro 
15. D’AMBRA   Paolo   29. QUINTO    Giovanni 
16. MATARRESE  Giovanni  30. MERAFINA   Gianfranco   

          
Sono assenti i seguenti Consiglieri: Lovino, Simone, Basile, D’Ambra Paolo e Merafina. 
====================================================================== 
 

Pertanto, i presenti sono 26 e gli assenti 5. 
 
Assistono alla seduta gli Assessori: Rosa – Vicesindaco, Casamassima, Di Giacomo, Malcangio, 
Marcovecchio, Pinnelli, Scaringella, Todisco, Travisani e Vitrani. 
   

 



 
In prosecuzione di seduta, il Presidente pone in discussione il punto n. 4 
iscritto all’ordine del giorno, relativo all’approvazione dei verbali delle 
sedute consiliari precedenti e dà lettura della proposta in atti. 
 
Il Consigliere Quinto (P.D.), avuta la parola, si sofferma sul ritardo con il 
quale vengono portati in approvazione ben cinquantesei verbali di sedute 
consiliari. 
 
Il Consigliere Di Monte (U.D.E.U.R.), avuta la parola, ritiene che i verbali, 
non approvati nelle sedute successive, potrebbero essere approvate da una 
apposita Commissione. 
 
Il Consigliere Di Fazio (P.D.), avuta la parola, dopo aver addossato al 
Presidente la responsabilità per la macata approvazione dei verbali nei tempi 
regolamentari, chiede di conoscere il contenuto di alcuni dei verbali in 
approvazione. 
 
Il Consigliere Caracciolo (A.N.), presa la parola, rammenta che per prassi i 
verbali sono stati approvati sempre a distanza di tempo e che, normalmente, 
questo adempimento viene demandato alla Conferenza dei Capigruppo 
Consiliari. Propone, pertanto, di ritirare il provvedimento e di demandare il 
tutto alla Commissione di cui si discuterà nel prossimo punto all’o.d.g.. 
 
A questo punto, il Presidente pone in votazione per alzata di mano la 
proposta del Consigliere Caracciolo, che viene approvata all’unanimità dai 
26 Consiglieri presenti in aula. 
 
Quindi, Il Consiglio Comunale ritira l’argomento in discussione relativo 
all’approvazione dei verbali delle sedute consiliari alla Conferenza dei 
Capigruppo consiliari. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


